

MÜHLVIERTLER - MITTELLANDWEG

8. Teilstrecke von St. Thomas nach Dimbach



Samstag 14. Mai 2011

Trotz des angesagten Schlechtwetters am Nachmittag kamen 8 Teilnehmer zu dieser Wanderung. Um 9.30 Uhr fuhren wir mit zwei Pkw's nach St. Thomas am Blasenstein (723m). Eine gute halbe Stunde dauerte die Überstellung eines Autos nach Dimbach. Der Rest stärkte sich im Gh. Ahorner. Bewölkter Himmel bei ca. 18°. Abmarsch um 10.50 über den 150er Mittellandweg Richtung Ruine Klingenberg, wobei wir bald auf eine sechsköpfige Wandergruppe aus Altenberg aufliefen.

Gemeinsam ging es Richtung Ruine. Wir machten einen kurzen Umweg zur Ruine. Zuerst weiter bergab und dann wieder bergauf nach Pabneukirchen (570m) zum Mittagessen in das Gh. Fischelmaier. Gehzeit knapp 2 Std. mit ein paar Regentropfen. Guter Surbraten mit Semmel- und Waldviertlerknödel aber leider mit unechten Saft. Nach der Stärkung wandern wir weiter bergab und bergauf, bis wir nach einer halben Stunde bei leichten Regen den Regenschutz auspacken mussten, der aber nur ca. 15 min. andauerte.

Bei einer Feuchtwiese mit Orchideen (Männliches Knabenraut) machten wir eine kurze Pause.

Nach ca. 2,5 Std. hinauf auf einer langen Asphaltstraße (die Sigi sehr freute) und wir die Altenberger überholten, erreichten wir Dimbach (680m) nach 2,5 Std., und Sonnenschein, den Endpunkt der heurigen Mittellandwanderung.

Nachdem dort kein Wirtshaus geöffnet hatte, fuhren wir nach Steyregg zum Gh. Rirs und ließen uns im Gastgarten das Bier schmecken.

Gesamtgehweg ca. 18km und knappen 600 Höhenmetern.

Gesamtgehzeit 4,5 Std.

Die Teilnehmer: Wegscheider Waltraud, Neudeck Sigi, Sejk Klaus, Kutschera Fritz, Steinhardt Rudi, Obermayr Erich, Schütz Hans u. Wosmik Gerhard als Organisator.